



Un représentant de l'Église orthodoxe russe a participé à un forum de haut niveau à New York



Le 13 septembre 2019, un Forum de haut niveau a eu lieu à l'occasion de l'anniversaire de l'adoption de la Déclaration et du Programme d'actions dans le domaine de la paix, à New York, à l'état-major de l'ONU. Le thème de la rencontre était « la Culture de paix : inspirant et transformant l'humanité » ; il a permis aux participants de réfléchir au sens immuable de la « Culture de paix » pour « l'Agenda pour la période avant 2030 ». Plus de mille représentants politiques, ecclésiastiques et publics des pays-membres de l'ONU y ont participé.

Ont pris part à l'ouverture du forum, qui avait lieu à la salle de l'Assemblée générale : le président de la 73^e session de l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations-Unies, Maria Fernanda Espinosa Garces, et le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres. Le prix Nobel de la Paix 2011, Leymah Gbowee, a présenté une communication sur la solidarité. La communication centrale a été faite par le roi de la tribu des Ashantis au Ghana, Otumfuo Osei Toutou II. Le haut représentant du secrétaire général de l'ONU pour « L'Alliance des civilisations », Miguel Angel Moratinos, a souhaité la bienvenue à l'assistance. Il a été question en table ronde des cas de plus en plus fréquents d'attaques contre les lieux de prière de différentes religions. Il a été constaté qu'une coordination entre les institutions de l'état et les religions était particulièrement importante pour la résolution efficace de ce problème.

La délégation russe était présidée par l'adjoint au représentant permanent de la Représentation permanente de la Fédération de Russie à l'ONU, G. Kouzmine. Dans son allocation, il a souligné plus particulièrement le rôle positif et l'importance du Conseil interreligieux de Russie pour l'établissement d'une « Culture de paix », ainsi qu'un travail ciblé auprès de la jeunesse dans un esprit de paix.

L'archiprêtre Alexandre Goloubov, clerc de la cathédrale patriarcale de New York, a également pris part aux discussions dans le cadre de la table ronde de la section « Alliance des civilisations de l'ONU », sous la devise « Plan d'action de l'ONU pour la protection des lieux de culte religieux : union et solidarité pour une prière dans la sécurité et la paix. »

L'archiprêtre Alexandre Goloubov a parlé des efforts du patriarche Cyrille et de l'Église orthodoxe russe pour attirer l'attention de la communauté internationale sur la nécessité de prévenir l'extrémisme religieux. Il a présenté à l'assistance l'expérience positive de dialogue interreligieux dans l'Église orthodoxe russe, dans le cadre du Conseil interreligieux de Russie, du Conseil interreligieux de la CEI et d'autres formats.

Un discussion interactive sur le thème « Culture de la paix » a conclu le forum, qui s'est terminé par une allocution de président de la 73^e session de l'Assemblée générale de l'ONU, Maria Fernanda Espinoza Garces.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46104/>